

Hotel Tauernblick:

Umbau zum Seminarhotel in der Zielgeraden

Die Umbauarbeiten im Hotel Tauernblick in Schladming laufen auf Hochtouren. Seit April wird das Hotel modernisiert und der gesamte Seminarbereich mit Flachdach vergrößert und neuadaptiert. Mit der Dachgleiche, die am 29. Mai gefeiert wurde, befindet sich der Umbau in der Zielgeraden. Bereits ab Juli 2017 werden modernste Technik, Klimaanlage sowie einzigartige Panoramablick auf die Planai für perfekte Rahmenbedingungen für Seminare, Tagungen oder Teambuildings sorgen.

Schladming, Juni 2017. **Umfassende Investitionen in Gebäude, Einrichtung und Ausstattung**

Die erste Umbau-Etappe im Hotel Tauernblick wurde mit der Gleichenfeier Ende Mai abgeschlossen: Das um eine halbe Ebene aufgestockte Dach ist fertig, ebenso der Liftschacht für einen neuen, großen barrierefreien Lift. Jetzt beginnen die Innenarbeiten mit neuem Seminarbereich, barrierefreien Zimmern und dem Einbau neuester Technik und Klimaanlage.

Ende Juni 2017 sollen die Umbauarbeiten abgeschlossen sein, so dass ab Juli 2017 der Hotelbetrieb wieder aufgenommen werden kann.

„Wir führen jährlich über 130 Seminare in unserem Haus durch und wollen unseren Gästen mit modernisierten Räumlichkeiten weiterhin beste Rahmenbedingungen und Betreuung bieten“, erklärt Hoteldirektorin Claudia Gassner die maßgebliche Investition in Gebäude, Einrichtung und Ausstattung des Hotels Tauernblick. Mit dem modernisierten Hotel-Räumlichkeiten sowie individuellen Seminar-Packages und Angeboten will Gassner ab Juli 2017 noch mehr Gäste nach Schladming holen: „Mit unserem herzlichen und erfahrenen Team werden wir unseren Hotelgästen weiterhin ein besonderes und preiswertes Umfeld für einen angenehmen Seminaraufenthalt oder Tagung bieten.“

Zudem bietet die Region mit der Schladming-Dachstein Sommercard bereits ein attraktives Portfolio mit über 100 gratis Freizeitattraktionen und Ermäßigungen. *„Diesen einzigartigen Service möchten wir gemeinsam mit unserem Hotel- und Seminarangebot noch stärker bewerben und damit auch neue Gäste in die Region und ins Hotel Tauernblick bringen“*, führt Gassner aus.

Das Hotel Tauernblick ist ein 3-Sterne-Hotel mit 4-Sterne-Ausstattung, herrlichem Ausblick auf die Planai und Schladminger Bergwelt, exzellenter Küche, großzügigem Seminarbereich und unzähligen Möglichkeiten der Freizeitgestaltung in unmittelbarer Nähe.

www.hotel-tauernblick.at

Fotos:

Umbau Hotel Tauernblick

Pressekontakt Hotel Tauernblick

Robert Scholz, Scholz+Partner, robert.scholz@scholzpartner.at, 0664 92 12 236